

Medaillen im Kirchdorfer Dreikampf

Kegeln, schießen, werfen bei den Schützen

KIRCHDORF ▪ Das Angebot des Schützenvereins Kirchdorf im Rahmen der Ferienkiste der Samtgemeinde lockte 17 Kinder im Alter von sechs bis zwölf Jahren zum „Treffsicheren Dreikampf“ ans Schützenhaus. „Alle haben zehn Wurf auf der Feldkegelbahn, zehn Schuss mit dem Lichtpunktgewehr und zehn Wurf am Basketballkorb absolviert. Wir führen diesen besonders bei den jüngeren beliebten Wettkampf bereits zum sechsten Mal durch“, berichtet Schützenpräsident Gerd Harzmeier. Die Kids seien mit sehr viel

Spaß dabeigewesen und wurden während der Wartezeiten immer wieder eingebunden in Aktionen.

Zur Stärkung gab es Pommes und Softdrinks und am Ende für jeden eine persönliche Urkunde mit Schussbild.

Die Sieger: Gold sicherte sich Anina Drafz, Silber gab es für Marlon Radtke und Bronze für Christoph Aumann. Sie bekamen außer viel Applaus auch eine „olympische Medaille“. Auch bei den Kirchdorfer Schützen ist die Veranstaltung sehr beliebt, nie mangelt es an Helfern.



Schützenchef Gerd Harzmeier mit den Siegern und Platzierten beim „Treffsicheren Dreikampf“ in Kirchdorf.